



© privat

Service

Unbürokratisch und schnell beraten

Horst Kandutsch, AHK Softwaregutachten.at

Horst Kandutsch begleitet seine Kunden Schritt für Schritt auf ihrem Weg und wächst gemeinsam mit ihnen. Nach der Uni Klagenfurt und Jahren im Lakesidepark wagte ich den Schritt in die Selbstständigkeit. Die Gründung von Softwaregutachten.at stemmte ich damals ausschließlich mit Eigenmitteln, unter der hervorragenden Beratung des Unternehmensgründungsprogramms (AMS) und natürlich mit der Unterstützung meiner Frau Birgit.

"Mit unserem neu eröffneten Kundencenter können wir unseren Kunden die verschiedensten Schulungen im Haus anbieten."

Jetzt, sechs Jahre später gelang es, das sehr eng gewordene Büro im Privathaus von Krumpendorf nach Klagenfurt zu verlegen. Das hier eröffnete Kundencenter #VK62 ermöglicht es uns nun Social Media-, Web- und IT-Schulungen im Haus anzubieten und auch sonst viele weitere Services für Klein- und Mittelbetriebe zu etablieren. Digitalisierung ist in aller Munde, und so ist es uns enorm wichtig mit dem Kopf am Puls der Zeit zu bleiben - mit den Ohren und der Umsetzung aber nah am Kunden. Wir betrachten uns als ausgelagerte IT-Abteilung und

beraten mit unserem multiprofessionellem Team unbürokratisch und schnell, oft auch lang über einen Projektzeitraum hinaus. www.softwaregutachten.at
Online seit 22.11.2019 (Aktualisiert: 14.01.2020)